

Projektmonitoring der Studie „Pilotunternehmen am Weg zur < 1,5° Wirtschaft“

Leistungszeitraum: 2021-2022

Im Rahmen des Programms „Energy Transition“ wird das Pilotumsetzungsprojekt „Wege zur < 1,5°-Wirtschaft“ durchgeführt, das ambitionierte Unternehmen beim Demonstrieren der Machbarkeit einer <1,5°-Wirtschaft berät und begleitet. Ziel des maßgeschneiderten Projektmonitorings ist es, projektbegleitend die Umsetzung des Projekts hinsichtlich seiner Wirkungen zu analysieren, um passgenaue Ergebnisse und weiterführenden Erkenntnisgewinn für die laufende Arbeit des Klimafonds zu generieren.

Theory of Change



Theory of Change zum Pilotumsetzungsprojekt „Wege zur < 1,5°-Wirtschaft“, © ÖIR

Auf Basis der begleitenden Erhebungen und Analysen konnte das ÖIR im Zwischenbericht vorläufige Einschätzungen zu ausgewählten Wirkungsaspekten treffen. Diese wurden bei einem Workshop im April 2021 mit Vertreter:innen des Projektteams und des Klima- und Energiefonds anhand der Evaluierungsfragen zur „Theory of Change“ erstmals diskutiert. Eine ausführliche Beschreibung der Wirkungseffekte bzw. zu den einzelnen Evaluierungsfragen erfolgte im Rahmen des Endberichts dieses Umsetzungsprojekts.

Bearbeitung: Ursula Mollay, Erich Dallhammer

Partner: convelop

Auftraggeber: Klima- und Energiefonds (via convelop)